
 

 

令和３年第４回（１２月）定例会 

 

市政一般質問通告要旨 

 

 
 

12月10日（金） 
午前 9時 30分 

12月13（月） 
午前 9時 30分 

12月14日（火） 
午前 9時 30分 

12月15日（水） 
午前 9時 30分 

12月16日（木） 
午前 9時 30分 

1 

     

佐 野 正 幸 
21・未来クラブ 

5 
尾 崎 孝 好 
21・未来クラブ 

9 
山 下 淑 子 

公明党 
13 

川 畑 勝 弘 
日本共産党 

17 
熊 谷  麗 

草の根 

2 
伊勢田幸正 

日本維新の会 
6 

篠 原 通 裕 
公明党 

10 
寺 田  玲 

日本共産党 
14 

小 泉  陽 
21・未来クラブ 

18 
加賀奈々恵 

草の根 

3 
関野兼太郎 
21・未来クラブ 

7 
篠 田  剛 

公明党 
11 

木 村 邦 憲 
日本共産党 

15 
田 中 栄 志 
21・未来クラブ 

  

4 
根 岸  操 

立憲 
8 

     

深 瀬 優 子 
公明党 

12 
小 川  匠 

日本共産党 
16 

勝 山  祥 
草の根 

  

  

※開始時間は予定ですので変更になる場合がございます。 

 

質問実施方法 

（１）質問順序は、質問通告書の受付順とする 

（２）質問時間は、答弁の時間を含めて、一人６０分以内とする 

（３）１回目の質問は､登壇して一括で行う 

（４）２回目以降の質問は、質問席からの一問一答方式とする 

（５）質問回数の制限はしない 

 

 

富 士 見 市 議 会 

 



 

 

１ 佐野 正幸（議席番号３番） 

１．コロナ対応について 

（１）携行しやすい接種証明書の発行を 

（２）マスクを着用できない人への配慮を 

（３）予約なしでも接種できる機会を 

２．福祉施策について 

（１）高齢者の情報格差解消に向けたスマートフォンの普及に補助を 

（２）介護予防手帳の活用やフレイル予防手帳の作成を 

（３）階段を利用して楽しく健康づくりできるような工夫を 

３．公共施設について 

（１）庁舎建替えに備えて計画的に積立てを 

（２）富士見ガーデンビーチの跡地利用にあたり市民アイデアの募集を 

（３）公民館・交流センター等の予約方法の改善を 

（４）キラリふじみや鶴瀬コミュニティセンターのホールからネット配信できる環境の整備を 

４．学校環境について 

（１）学校と保護者等との連絡・情報共有にＩＣＴの活用を 

 

 

２ 伊勢田 幸正（議席番号５番） 

１．ＩＣＴの活用について 

（１） 附属機関の会議におけるオンライン会議の検討について 

（２）Ｚｏｏｍ以外の会議アプリの活用について 

２．再び、情報の発信について 

（１）公園でのイベント開催についてわかりやすく案内を 

（２） 都市公園ではない公園の一覧の公開を 

（３）各種計画の一覧の公表を 

（４）本市の公式ＬＩＮＥによる発信の内容について 

３．庁舎整備について 

（１）現在地で庁舎建替えの場合、高さ・階数はどれぐらいまでの建物が法的、また地盤的に

可能なのか、市の見解を伺う 

（２）市民が庁舎間を移動して行う手続きは、具体的に何があるのか、個別に示されたい。ま

た、その解消方法は庁舎の集約化以外に考えられないのか、市の見解を伺う 

（３）「公共施設整備基金」は庁舎建替えについての財源とはなり得ないとの理解でよいのか、

市の見解を伺う 

４．治水対策について 

（１）排水機場の非常用電源の現状は 

５．地域公共交通について 

（１） 三芳町など近隣自治体との協議について 

 



 

 

３ 関野 兼太郎（議席番号１３番） 

１．９月議会の文書による答弁を受けて 

（１）道路損傷通報サービスの活用状況は 

（２）雑草が繁茂している民間所有のあき地について 

  ①実態把握は 

  ②富士見市あき地等環境保全条例の活用を 

（３）自治体デジタル・トランスフォーメーション（ＤＸ）の具現化の一方策として 

①電子契約について導入の検討を 

  ②電子投票の導入を 

２．アフターコロナへの対応について 

（１）公共施設の利用制限が緩和傾向にあるが、全面解除は 

（２）地域活動の活性化に向けて支援を 

（３）学校教育現場での対応について変化は 

３．市民の願いが活かされる行政運営について 

（１）自動車運転免許証自主返納者への支援の実態は 

（２）公共施設の利用制限解除後における出前講座の活用ＰＲを 

（３）利用されていない水谷東地域ゲートボール場を地域で活用できる場に 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

４ 根岸 操（議席番号４番） 

１．新型コロナウイルス関連対策について 
（１）感染症対策を振り返って 

①これまでの対応と反省点は 

（２）今後の取組は 

①第６波をどのように想定し取り組もうとしているのか 

②ワクチン接種の対応について 

③医療体制について 

２．スポーツ振興について 

（１）市内におけるスポーツ活動について 

①市民の活動状況は 

②部活動の状況は 

（２）第２運動公園について 

①ミニ野球場のグラウンド改修について 

（３）スケートボードができる場の設置について 

３．鶴瀬駅東口について 

（１）区画整理事業の進捗状況について 

（２）地域の諸課題について 

４．交通安全対策について 

（１）事故防止対策について 

①自動車ペダル踏み間違い防止装置の補助は 

②自転車の運転マナーについて 

③歩行者のマナーについて 

５．市民要望について 

（１）ごみ出しについて 

 

 



 

 

５ 尾崎 孝好（議席番号１１番） 

１．投票率向上に向けて 

（１）衆議院議員選挙における投票率についてどのように捉えているか 

（２）投票環境の拡充への検討は 

（３）主権者教育について 

２．健康づくりの推進に向けて 

（１）パワーアップ体操クラブへの支援は 

（２）健康マイレージ事業推進への取組は 

３．道路交通環境の整備について 

（１）生活道路の計画的な改修・補修に向けた取組は 

（２）鶴瀬駅前交差点の交通環境の改善について 

４．地域公共交通の充実に向けて 

（１）市内公共交通のあり方の今後の検討は 

５．教育環境の充実に向けて 

（１）学校施設の点検状況は 

（２）施設の維持管理・修繕に対する考え方は 

 

 

６ 篠原 通裕（議席番号１５番） 

１．デジタル社会の形成に向けた取組について 

（１）本市におけるデジタル・トランスフォーメーション（ＤＸ）の推進は 

（２）デジタルデバイド対策は 

２．児童の安全対策について 

（１）在校時の災害対策について 

（２）通学時の災害対策について 

（３）通学路の更なる交通安全対策について 

３．みずほ台駅西口ロータリーの今後について 

（１）地域要望について 

①歩道と車道の高低差を少なくする対策を 

②駅前ロータリーの安全対策と有効活用を 

③送迎車両用のスペースの設置を 

④路上喫煙禁止区域のより明確な周知を 

（２）今後の整備計画は 

 



 

 

７ 篠田 剛（議席番号１４番） 

１．投票環境の向上について 

（１）投票所ごとの状況は 

（２）期日前投票の状況は 

（３）水谷東公民館に期日前投票所を設けることについて 

（４）投票のためにデマンドタクシ－を活用することについて 

（５）車いすの配備や対応について 

２．正副町会長や民生委員・児童委員に向けた更なる支援について 

（１）正副町会長について 

①正副町会長が活動する際の課題や要望は 

②正副町会長が市と共有する市民の個人情報の取扱いは 

③先進他市のタブレットやアプリの導入経緯と活用状況は 

（２）民生委員・児童委員について 

①民生委員・児童委員が活動する際の課題や要望は 

②民生委員・児童委員が市と共有する市民の個人情報の取扱いは 

③先進他市のタブレットやアプリの導入経緯と活用状況は 

④新たに民生委員協力員制度を導入しては 

３．若年がん患者への在宅支援について 

（１）埼玉県や先進他市の取組状況は 

（２）本市の取組状況は 

４．より良いまちづくりに向けて 

（１）びん沼自然公園のトイレの改善について 

（２）市民総合体育館の屋根の積雪リスクについて 

（３）中央図書館のからくり時計塔について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

８ 深瀬 優子（議席番号１７番） 

１．共生社会の実現を 

（１）共生社会ホストタウンの本市における今後の展開は 

（２）あいサポート運動の更なる推進を 

（３）富士見市手話言語条例制定から６年、更なる施策の推進を 

（４）障害者差別解消法の合理的配慮に対する取組について 

２．新型コロナウイルス感染の第６波に備えて 

（１）今夏の第５波で浮き彫りになった課題を踏まえ、市民を守るための今後の対策は 

３．家庭系ごみ収集に関する諸課題について 

（１）集積所へ自力でのごみ出しが困難な高齢者や障がい者等への支援について 

①ふれあい収集の現状は 

②ごみ出し支援の導入について 

（２）ごみ集積所の課題について 

（３）集積所単位の班における当番体制の課題について 

４．市民要望から 

（１）おくやみハンドブックの作成を 

（２）遺族をサポートするおくやみコーナーの設置を 

 

 

９ 山下 淑子（議席番号１６番） 

１．産前産後支援の更なる充実について 

（１）産前産後サポート事業の市民の参加状況は 

（２）産前産後支援ヘルパー制度の導入を 

（３）流産や死産を経験した方へのグリーフケアの支援を 

（４）ＬＩＮＥでの妊産婦相談窓口の開設を 

２．障がいをもつ若者世代へのサポート体制について 

（１）就労について 

①市内の事業所の現状について 

②市内の就労継続支援事業（Ａ型、Ｂ型）の現状について 

③市内の就労移行支援事業所の現状について 

④働くことのできる場所の推進を 

（２）就労時間外の支援について 

①移動支援事業について 

  ②日中一時支援事業について 

（３）余暇活動や居場所づくりについて 

  ①近隣にある障がい者余暇活動支援グループの情報提供を 

３．市役所の窓口について 

（１）プライバシーに関しての現状の取組について 

（２）プライバシーに配慮した窓口環境の整備を 



 

 

１０ 寺田 玲（議席番号１０番） 

１．気候危機対策と脱炭素社会の実現に向けた市の取組について 

（１）ゼロカーボンシティの表明時期について改めて伺う 

（２）脱炭素化に向けた「目標と計画」の策定を 

（３）住民や地元企業に専門的なアドバイスを行える支援窓口の創設を 

２．子育て施策の拡充について 

（１）保育事業について 

①コロナ禍における保育所行事は中止ではなく別の行事に変更し、思い出作りを 

②来年度の保育施設入所申込の申請状況について 

（２）子どもの貧困対策について 

①富士見市子どもの貧困対策整備計画の検証について 

②次期計画に向けた実態調査と計画策定について 

（３）就学援助制度について 

①コロナ禍における就学援助制度の申請数と利用状況は 

②学校教育法第１９条に定められている就学援助の補助対象品目であるクラブ活動費、生

徒会費、ＰＴＡ会費、卒業アルバム代等、オンライン学習通信費を追加し支援を 

３．療育事業の充実について 

（１）みずほ学園に３月まで在職していた正規職員の理学療法士の役割と再配置を含む今後の

対応について 

４．農業施策の拡充について 

（１）昨年度、今年度と米価暴落の影響もあり、離農を考えている農家も多いと聞くが、市と

しての対策は 

（２）農家に対し市独自の支援を 

①加須市や春日部市のように米農家に対し次期作に対する支援を 

②燃料費の高騰を鑑み、ハウス農家に冬季燃料費の支援を 

③川越市のように農業用井戸の設置に対する支援を 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

１１ 木村 邦憲（議席番号９番） 

１．地域公共交通について 

（１）第１４回富士見市地域公共交通会議で配布された「富士見市内のバス路線図」に関して、

東武東上線西側地域の循環バス運行の実現について、検討状況は 

（２）国からの補助金を活用して市内循環バスの運行本数の拡充を 

（３）デマンドタクシーについて市は利用者からの要望をどのように把握しているのか 

２．西出張所・サンライトホールの早期再開を 

（１）西出張所・サンライトホールの耐震化工事完了と施設再開の見通しは 

（２）市民のサービスを維持、向上させるために代替施設の早期設置を 

３．アスベスト対策について 

（１）市が行ってきた市内学校施設のアスベスト調査の概要と結果について 

（２）全ての市内学校施設のアスベスト使用状況を市民に公表すべきと考えるが市の見解は 

（３）県と連携して火災現場のアスベスト廃材の確認と対応を行うべきと考えるが市の見解は 

４．市民生活の諸問題について 

（１）鶴瀬駅西口から鶴瀬西交流センターまでの歩道にベンチの設置を再び伺う 

（２）第４保育所近くの第１０４号踏切に歩道の設置を 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

１２ 小川 匠（議席番号２０番） 

１．新型コロナウイルス感染症対策について 

（１）ＰＣＲ検査の拡充を 

（２）保健所と連携した自宅療養者の支援体制について 

（３）市民の暮らしを応援する市独自の給付金の支給を 

（４）年末年始に生活相談窓口の開設を 

（５）いわゆるコロナ後遺症に関する相談窓口について 

２．高齢者施策について 

（１）１人暮らし高齢者への支援の充実を 

  ①見守り支援について 

②付き添い支援について 

③看取り支援について 

（２）成年後見制度について 

（３）特別障害者手当の更なる周知を 

（４）介護施設の食費負担増に伴う影響について 

３．教育行政について 

（１）性差に捉われない制服の導入及び検討状況は 

（２）校則について 

（３）教材費など教育費の保護者負担の現状は 

（４）主権者教育について 

４．富士見ガーデンビーチの今後について 

（１）富士見ガーデンビーチ跡地に公営プールの整備を 

５． 市民要望について 

（１）鶴瀬駅東通線の歩道にベンチの設置を 

（２）生活困窮者へ灯油代の助成を 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

１３ 川畑 勝弘（議席番号２１番） 

１．学校給食センターの運営について 

（１）市は、技能労務職員の退職補充を行わないとの考えのもと、民間委託を行うこととして

いる。民間委託では、営利を求めることから人件費の削減などで官製ワーキングプアと

なる。直営で行うべき。市の見解を伺う 

２．つるせ台小学校のＰＦＩ事業について 

（１）２００７年に、市立鶴瀬西小学校と市立上沢小学校を統合し、一体の新設として整備及

び維持管理・運営をＰＦＩ事業で実施した。この間、つるせ台小学校、市立図書館鶴瀬

西分館のＰＦＩ事業での維持管理費の収支が全く見えない。そこで、２０２３年で契約

が終わることから、検証し、直営で行うべきと考えるが、市の見解を伺う 

３．びん沼自然公園について 

（１）パークゴルフ場工事は荒川工事基準面４．０ｍでの盛土で造成するとの事だが、雨が少

なかった本年６月の水位でもＡＰ３．８５ｍで、このままでは湿地となり芝生の根腐れ

などでコストがかなりかかると考える。市は、どの様に考え計画を進めるのか 

（２）渋井水門が増設され、水量が２倍に増えることで地域住民に影響がある。南畑排水機場

の増強などを県に要望していると聞くが進捗状況は 

４．シティゾーン計画について 

（１）富士見上南畑地区産業団地整備事業について、説明会の中でも、市民からは、水害対策

が全く見えてこないとの声が多く上がっている。市としての考えを伺う 

 

 

１４ 小泉 陽（議席番号１番） 

１．地域経済の活性化について 

（１）富士見市内共通商品券の効果について 

（２）小規模企業者支援の状況について 

（３）商業活性化ビジョンの達成に向けての進捗状況について 

２．税の申告納税について 

（１）市・県民税の納付状況について 

（２）保険税の納付状況について 

（３）所得税と市・県民税の申告方法について 

３．新型コロナウイルス感染拡大による市内医療体制について 

（１）新型コロナウイルス感染症を経験して市内医療体制について市の見解は 

（２）隔離施設として市内に宿泊施設を確保することについて市の見解は 

（３）状況把握について関係各所との連携体制の強化についての考えは 

 

 

 

 

 



 

 

１５ 田中 栄志（議席番号２番） 

１．スマート自治体への転換について 

（１）新技術（ＲＰＡ・ＡＩなど）の活用について 

（２）行政データの活用について 

（３）ＩＣＴを活用したまちづくりについて 

（４）行政経営の効率化について 

２．第１６回市民意識調査について 

（１）調査結果の概要を受けて市の見解は 

（２）調査結果の概要を受けて今後のスケジュールは 

（３）次回調査に向けて調査方法等の検討を 

３．学びをはぐくむ環境整備について 

（１） 学びをはぐくむ環境の現状と課題について 

（２） 放課後児童クラブの環境整備について 

 

 

１６ 勝山 祥（議席番号１８番） 

１．共生社会の実現に向けて 

（１）インクルーシブ教育（障がいのある子どもと障がいのない子どもが共に教育を受けるこ

と）への取組は 

（２）障がいのある子どもへの支援において課題は 

（３）みずほ学園の理学療法士が令和２年度に退職した後、令和３年度に向けてどのような議

論があったのか 

２．自然災害への備えについて  

（１）本市に影響を及ぼす活火山への認識は 

（２）火山災害への備蓄、対応状況は 

３．持続可能な社会に向けて 

（１）市役所などの公共施設及び学校にマイボトルの給水スポットを設置しては 



 

 

１７ 熊谷 麗（議席番号８番） 

１．道路環境の整備について 

（１）建築行為に伴い、市へ寄附された後退用地の道路整備について 

（２）カーブミラーの設置について 

２．ごみの収集方法について 

（１）ごみの収集方法の現状について 

（２）かごを利用した収集方法の課題について 

（３）住民の高齢化など、社会状況の変化に対応した収集方法を検討することについて 

３．里親制度について 

（１）本市における里親制度の現状について 

（２）里親委託を推進する取組について 

 

 

１８ 加賀 奈々恵（議席番号７番） 

１．多様な性のあり方が認められる富士見市へ 

（１）パートナーシップ制度について 

２．学校に行けない・行かない子どもへの支援の充実を 

（１）適応指導教室の施設、環境の充実を 

（２）タブレットの活用を 

（３）スクールソーシャルワーカー、スクールカウンセラーの充実を 

（４）臨床心理士による相談体制の充実を 

３．まちづくりについて 

（１）区画整理中の道路標識について                  

（２）市内駅周辺におけるフードデリバリーのバイク等に関する課題への対応を 

４．ヒトパピローマウイルス（ＨＰＶ）ワクチンについて 

（１）ワクチン接種の積極的な勧奨を再開することに伴う市民への周知の徹底を 

 

 

 

 


